
 

 

Rapporto presidenziale 2016 sezione Scout Bellinzona 
 
Cari scout, genitori e amici, 
 
Cosa è successo nel 2016 ? Cosa posso raccontarvi ? Forse posso raccontarvi quelle piccole 
cose che non si conoscono perché, forse genitore o foulard giallo, o forse perché non si vive 
in prima persona questa grande avventura che è la vita di una sezione scout. 
 
Partiamo dai vertici dello Scoutismo ticinese. 
Il 20 maggio l'assemblea dei delegati di Scoutismo Ticino ha proceduto al rinnovo delle 
cariche in seno alla Direzione dell'associazione. Dopo 6 anni di presidenza, Samuele Barenco  
lascia ed al suo posto sono nominati Manuel Schmalz e Laura Pedrini. Questa decisione non 
è dovuta al fatto che per rimpiazzare Sem ci vogliano due persone, ma gli statuti prevedono 
una presidenza a due dove entrambi i generi vi siano rappresentati. Nella Direzione 
Cantonale è stato nominato anche Martino Trosi per il settore formazione e Stefania Buletti 
continua a gestire il settore comunicazione. Oltre a loro collaborano a livello cantonale Gigio, 
Lucrezia, Dada, Ilaria, Sara, Pamela, Viola e Amos. La cosa bella è che tutte queste persone 
vengono dalla nostra Sezione. A tutti loro un augurio di buona strada.  
 
Fa piacere che i posti di responsabilità di Scoutismo Ticino siano occupati da giovani che 
escono dalla nostra sezione. Questo a conferma di quanto vado dicendo da diversi anni, 
ovvero che nella Sezione Scout di Bellinzona si formano persone che sanno ed hanno il 
coraggio di offrire il loro aiuto e affrontare con fiducia le difficoltà. 
  
Altra persona che vorrei citare in questo rapporto è Silvano Marenghi (Peng), che ha sempre 
dato il suo aiuto e affronta le difficoltà con fiducia. Entrato in sezione nel 1956, promosso CP 
della Volpi nel 1962 e nominato cassiere nel 1968, è da 60 anni consecutivi che aiuta la 
sezione. Come QM e cassiere Peng si è distinto in modo particolare. Se pensiamo che nel 
1968 in contabilità sezionale risultava un avere di circa CHF 3'000.- e nel 2016 si è passati ad 
un avere di circa CHF 100'000.- pur avendo acquistato 2 furgoni, possiamo dire che il suo 
lavoro ha dato dei bei frutti. 
La dedizione di Peng alla sezione è ammirevole ed encomiabile. 
 
Vi sono tante altre persone che, dietro le quinte, hanno aiutato e aiutano ancor oggi la 
sezione. Citarle tutte sarebbe impossibile e rischierei di dimenticare qualcuno. A loro va il mio 
ed il vostro grazie. 
 
E con questi ringraziamenti termino e porgo a tutti i migliori auguri di Buone Feste e Felice 
Anno Nuovo. 
 
 

Bellinzona, dicembre 2016  
     

Il presidente 
 
        Francesco Sertori  


